

INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN EN VETERINARIA

La generación de conocimiento científico-tecnológico y la gestión de la innovación son aspectos centrales del desarrollo de una región. Por ello, la que entonces fuera la Escuela de Veterinaria consideró a la investigación científica como un pilar fundamental para su desarrollo. En el año 2007 comenzaron a ejecutarse los primeros proyectos de investigación. En el año 2012 se creó el Instituto de Investigación en Veterinaria, cuyo objetivo principal es la clausura de modelos de repetición y el reemplazo por modelos de producción en redes.

Las líneas de investigación prioritarias pertenecen a las siguientes áreas de conocimiento: área de Salud Animal, área de Salud Pública, área de Producción animal y área de Educación en Veterinaria.

Es prioridad de este Instituto de Investigación en Veterinaria continuar trabajando en proyectos innovadores, tendientes a generar actividades de extensión como parte de sus resultados, así como también en el crecimiento del área de posgrado como un pilar fundamental.